

# 100,000本のひまわりが咲き誇る

## ～第11回かみのかわサンフラワー祭り～

8月24日～26日の3日間、農村環境改善センター周辺でかみのかわサンフラワー祭りが開催され、真夏の暑さにも関わらず、多くの来場者で賑わいました。

ステージではブラスバンド演奏や合唱など、屋外ではポニーの乗馬体験やかんぴょうむき体験、愛宕神社子ども奉納相撲などの催しがあり、親子で楽しむ様子が見られました。



たくさんの方のご来場ありがとうございました。

## 夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会が開催されました

8月4日、上三川中学校のグラウンドで、「夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会」が開催されました。

当日は、天候に恵まれ、およそ1,600名の方々にお集まりいただき、午前6時30分からは、NHKラジオ第1で全国に生放送されました。

放送後には、ワンポイントレッスンが行われ、体操講師の岡本先生からラジオ体操の正しい動きについて、一つひとつ指導があり、理解を深めました。

町では健康マイレージ事業を実施しています。これからも、ラジオ体操や運動を心掛け、健康づくりに取り組んでいきましょう。



かみたんメールの登録はこちら  
t-kamitan-mail@sg-m.jp



人口と世帯【平成30年9月1日現在】

人口：31,251人（-14） 世帯数：11,686世帯（-8）  
男性：16,001人（-17） 女性：15,250人（+3）

本紙は再生紙を利用しています。